

Freitag Infoveranstaltung über Puzzle Picnic

Bad Nauheim (pm). Das Projekt »Puzzle Picnic Familys« geht in die zweite Runde. Morgen um 19 Uhr steigt eine Infoveranstaltung in der Erika-Pitzer-Begegnungsstätte (Blücherstraße 23), zu der alle Bad Nauheimer eingeladen sind. Die Organisatoren der Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« hoffen auf weitere Mitwirkende. Ziel ist, »Familien« zu bilden, die aus acht Personen, vier Generationen, fünf bis acht Nationalitäten bestehen und die sich bei einer Veranstaltung am Sonntag, 7. September, im Sprudelhof präsentieren.

Die ersten Akteure haben sich bereits gemeldet: die Gewinner-Familie von 2013, »La deutsche Vita«, und Konstantin Zobel, der eine Karlstraßen-Family gründen will. Zwischen zwei und vier Familiengründer werden aber mindestens noch gesucht, Infos zu Spielregeln und Abläufen gibt Projektleiter Klaus Ritt morgen Abend. Er führt zudem einen Film über das bundesweit preisgekrönte Projekt vor. Ferner geben Mitglieder von »La deutsche Vita« einen Einblick, wie es bei ihnen weiterging. Sie treffen sich regelmäßig zu einem Schreibprojekt, bei dem ein Buch entstehen soll. Niko Gözüpekli und Benjamin Pizarro liefern am Freitag kurze Textproben, musikalisch umrahmt wird der Abend von Valeri Volkov, Benjamin Pizarro und Konstantin Zobel.



Im letzten Jahr war es nicht einfach, Familiengründer zu finden, da die Aufgabenstellung dem einen oder anderen Interessenten zu schwierig erschien. Laut Veranstalter zeigte sich aber: Einmal angestoßen, entwickelt sich rasch eine Dynamik. Zu den Aufgaben bei der Abschlusspräsentation am 7. September gehört, einen Picknickplatz zu gestalten, kleine Speisen anzubieten, sich ein Profil zu geben, mit dem Publikum ins Gespräch zu kommen und eine einstündige Bühnenshow aller Families auf die Beine zu stellen. Für die Show dürfen die Gruppen Helfer heranziehen.